

# *Presidente elogió desempeño de Asamblea Nacional de Venezuela*

---



**Foto: Prensa Latina.**

Caracas, 8 ene (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, elogió este lunes el desempeño y funcionamiento de la actual Asamblea Nacional (Parlamento), que inició el pasado día 5 su cuarto periodo de funciones.

Al recibir en el Palacio de Miraflores, sede del Gobierno, a la comisión designada para notificar el comienzo del actual año legislativo, el gobernante dijo valorar en “su justa dimensión” la importancia de que se haya elegido constitucionalmente, instalado y esté en pleno funcionamiento ese parlamento.

El jefe de Estado abogó porque nunca más se utilicen los poderes públicos para entregarlo al extranjero y patear los poderes constitucionales.

Los tres años de mandato del actual Poder Legislativo, señaló, significaron el inicio de un proceso de “recuperación integral” y reconstrucción completa de la sociedad, además de la recuperación económica y social del pueblo.

Maduro llamó “fatídica y entreguista” a la Asamblea Nacional opositora electa en 2015 y recodó que en sus cinco años de ejercicio solo aprobó una sola ley referida al uso de celulares en las cárceles, “nunca discutió un tema importante, jamás discutió una ley importante”, enfatizó.

Añadió, sin embargo, que el actual Parlamento en sus tres años cumplidos puede mostrar la cara al país con una “cosecha fructífera” de 74 leyes vinculadas a los temas de mayor importancia de la nación y problemas importantes del pueblo.

No se trata de números, sino de la calidad de quienes elaboran la ley, “leyes made in Venezuela”, subrayó.

Enfatizó que no hay comparación ni de cantidad ni de calidad y el impacto tenido desde el segundo semestre del 2021, y mencionó el crecimiento económico sostenido en 10 trimestres consecutivos de la economía no petrolera, los cuales marcan la diversidad del crecimiento económico de la nación.

El Presidente tildó de “muy positivo” el balance de un poder público como la Asamblea Nacional y llamó a la necesidad de impulsar debates más intensos, en el que cada cual juegue su rol en la defensa de sus ideas, en la representación genuina de sus bases sociales y políticas.

Hay que conectarse con los sentimientos y pensamientos del pueblo, alertar y despertar las conciencias, avanzar en un despertar colectivo de la conciencia, del arraigo y de la construcción de valores de la nueva venezolanidad, surgida a lo largo de estos años, afirmó.

El mandatario dijo sentir vergüenza por personas como Leopoldo López, Henrique Capriles, María Corina Machado y Julio Borges, que “se arrastran y arrodillan” ante una llamada de Washington, “no se pueden comparar con reptiles que juegan un papel positivo en el equilibrio ecológico”, acotó.

Ellos se arrastran ante los llamados de la Casa Blanca, consorte de los imperios que quieren dominar a Venezuela, remarcó.

Maduro aseveró que será feliz el día en que en el país se consoliden “opciones constitucionales democráticas, verdaderamente libres y soberanas” que vengan a ayudar a la patria y no al extranjero.

“Es un objetivo necesario” que surja con mucha fuerza una nueva oposición verdaderamente casada con los valores de la Constitución de 1999 y absolutamente independiente y soberana de mandatos extranjeros, expresó. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/343978-presidente-elogio-desempeno-de-asamblea-nacional-de-venezuela>



# **Radio Habana Cuba**